

NUESTROS SERVICIOS

AUTOMATIZACIÓN ROBÓTICA DE PROCESOS (RPA)

En nuestra empresa impulsamos la eficiencia operativa de las organizaciones mediante soluciones de Automatización Robótica de Procesos (RPA). Este enfoque permite que “robots” de software ejecuten tareas repetitivas, basadas en reglas y de alto volumen, liberando a los equipos humanos para que se enfoquen en actividades estratégicas y de mayor valor.

INTELIGENCIA ARTIFICIAL (IA)

Desarrollamos soluciones de Inteligencia Artificial diseñadas para transformar datos en decisiones inteligentes. A través de modelos avanzados de análisis, aprendizaje automático y automatización cognitiva, ayudamos a las organizaciones a optimizar sus procesos, anticipar escenarios y potenciar su capacidad de innovación..

DESARROLLO Y MANTENIMIENTO DE SOFTWARE

El principal beneficio es que permite a las empresas diseñar soluciones completamente ajustadas a sus procesos únicos, sin depender de software genérico que a menudo requiere adaptaciones costosas.

CONSULTORÍA

Una consultoría tecnológica sólida, con la que potenciar y optimizar los sistemas e infraestructuras, se convierte en el socio estratégico para construir y mantener entornos empresariales robustos y preparados para el futuro.

NUESTRA MISIÓN

Nuestra misión es impulsar la transformación digital de nuestros clientes mediante soluciones tecnológicas innovadoras, seguras y eficientes.

Trabajamos para convertir la tecnología en un motor estratégico que potencie el crecimiento, optimice procesos y genere nuevas oportunidades de negocio.

Nos comprometemos a ofrecer servicios de alta calidad, desarrollados con profesionalismo, creatividad y un enfoque centrado en las necesidades reales de cada cliente.

Nuestra misión es crear tecnología con propósito: soluciones que marquen una diferencia tangible en las organizaciones y en la vida de las personas.

NUESTROS VALORES

Nuestros valores son la cercanía, la confianza y la innovación. Estamos aquí para escuchar y ofrecer soluciones que realmente hagan la diferencia. Queremos que confíes en nosotros como un aliado honesto y comprometido, siempre buscando formas nuevas y sencillas de mejorar con tecnología accesible.



Comunidad

Entre todos, creamos un ambiente positivo y ético de trabajo.



Compromiso

Somos un equipo comprometido con nuestro trabajo y su entorno.



Innovación

Innovamos y ofrecemos soluciones, más allá de lo convencional y esperado.



Excelencia

Siempre mejoramos, centrándonos en dar lo mejor de nosotros mismos en cada proyecto abordado.

¿QUÉ ES IWIP DATZN?

Consiste en una herramienta que permite utilizar las redes Wi-Fi como sensores para analizar la afluencia de personas en determinadas zonas.

¿CÓMO FUNCIONA?

El sistema “cuenta” los dispositivos móviles que se encuentran próximos a los puntos de acceso Wi-Fi en una zona concreta, para proporcionar una estimación fiable de la cantidad de personas que ocupan dicha zona en un momento dado. Toda la información (completamente anónima) se almacena en una base de datos a partir de la cual se elaboran informes con el perfil de uso de esos espacios.

¿QUÉ INFORMACIÓN PROPORCIONA?



Predicción del nivel de ocupación y afluencias futuras.



Análisis comparativos entre períodos.



Evolución de afluencias, por días, semanas, meses, etc



Análisis de flujos y tránsitos entre zonas.



Distribución horaria de la afluencia de visitantes.



Información en tiempo real

¿EN QUÉ NOS ESPECIALIZAMOS?

Nartex desarrolla software que ayuda a las empresas desde 2001.

Ponemos a disposición de nuestros clientes una sólida trayectoria en consultoría y desarrollo tecnológico, respaldada por capacidades técnicas avanzadas y una visión estratégica orientada a resultados...

SOLUCIONES TECNOLÓGICAS QUE AYUDAN A LOS NEGOCIOS A CRECER

Las líneas de especialización de Nartex son:

- Desarrollo y mantenimiento de aplicaciones.
- Automatización Robótica de Procesos.
- Soluciones IA.
- Consultoría

Nos basamos en una sólida base tecnológica y alta cualificación de nuestros profesionales. Diseñamos e implementamos soluciones que permiten cubrir las necesidades de información de una organización.

CONTACTO

Nuestro teléfono

No dudes en llamarnos.

922 531 471

Nuestras oficinas

Avenida Francisco la Roche, Nº19, Código Postal 38001, Santa Cruz de Tenerife, Islas Canarias, España.

Horario laboral

De Lunes a Viernes, de 08:00 a 16:00.

www.nartexsoft.com
mvrojas@nartexsoft.com

GESTIÓN DE PERMISOS Y AUSENCIAS CONTROL HORARIO

PRODUCTIVIDAD Y EFICIENCIA

Nuestra aplicación centraliza y simplifica la gestión de permisos, ausencias y control horario, permitiendo a las organizaciones administrar su información laboral de manera ágil, precisa y completamente digital.



¿Qué hace nuestra aplicación?

La plataforma automatiza la solicitud y aprobación de permisos y ausencias, registra las horas trabajadas y controla fichajes en tiempo real, garantizando cumplimiento normativo y trazabilidad completa. Además, ofrece reportes detallados, paneles de seguimiento y flujos de trabajo configurables, facilitando la toma de decisiones y optimizando la gestión del capital humano.

¿En qué nos ayuda?

Diseñada para adaptarse a empresas de cualquier tamaño, nuestra solución mejora la eficiencia administrativa, reduce errores y proporciona una experiencia moderna tanto para empleados como para responsables del equipo.